

# 1年 学年だより



第29号

令和7年11月7日  
江戸川区立瑞江第三中学校  
第1学年

## いよいよ期末考査！

学芸発表会も終わり、すぐさまテスト週間。自分ログにも「数学のリピートが終わった」や「歴史のワークが終わった」などのコメントがみられるようになつた1週間でした。また、先週はクラスで期末考査の予想問題を作成し、今日は作成した問題を解きました。みんなが作成した予想問題がどこまで出題されるかも楽しみですね。期末考査まであと4日です。この土日、どこまで根詰めて勉強できるかが勝負です。得意教科だけでなく苦手教科も学習して、自身が立てた目標を達成できるように努力してくださいね！



## 歯科指導



11月6日（木）、中学1年生を対象に歯科指導を行いました。学校歯科医の先生を2名お呼びして歯周病の予防や歯ブラシ、デンタルフロスの使い方について学びました。歯の健康を保つことが日常生活の過ごしやすさにもつながります。毎日歯磨きを欠かさずに行い、健康な歯を保ちましょう！本日、歯ブラシとデンタルフロスを生徒全員に配布しています。ぜひこれらも活用して虫歯を予防してくださいね！



## 来週の予定

日	曜	1	2	3	4	5	6	備 考
10	月	学活	②	③	④	⑤	⑥	朝学習：理科
11	火	社会	数学	美術	学活			期末考査1日目
12	水	理科	体育	技術・家庭	学活			期末考査2日目
13	木	英語	国語	音楽	学活			期末考査3日目
14	金	月②	月③	月④	月⑤	月⑥		専門委員会

- ・14日（金）は月曜日の時程になります。
- ・本日、三者面談の希望調査を配布しました。12月1日から9日までの7日間で面談を行う予定です。ご都合をつけていただき、14日（金）までに提出をお願いいたします。
- ・ESAT-Jの申し込み締め切りは10日（月）午後5時までとなっております。アカウントの登録と受験申し込みの手続きをよろしくお願ひいたします。

裏面もあります！→

# 学芸発表会作文

先日、学芸発表会にお越しいただきありがとうございました。初めての学芸発表会で感じたことを作文に書いてもらいました。各クラスの代表の作文をぜひご覧ください。今回は1、2組の代表生徒の作文です！

## 浴衣

私は発表会で家庭科部の個人作品で浴衣をつくって出しました。最初はつくるのを楽しみにしてつくれてみたけど浴衣はとても難しくて裾とか脇下を工夫したり、縫うのがとても難しくて何度もやり直したりしました。とても大変でした。私は間違えてうまくいかないことがありましたら先生や友達がはげましてくれて最後までがんばってつくりました。みんなのつくった浴衣もとてもキレイでした。つくり終わったところでみんなと発表会の準備を始めました。みんなのつくった浴衣と一緒に壁に飾りました。帯もリボンにして飾りました。そして学芸発表会を迎えるました。みんなでいろんなところを回りました。そして家庭科室に行って友達がいろんな作品を見ていると「この浴衣がとてもキレイ」って言ってくれてとてもうれしかったです。難しいところもがんばってつくれてよかったと思いました。私はこれを通して浴衣じゃなくてもいろんな作品をがんばってつくりたいと思いました。

## 学芸発表会を終えて

中学校初めての学芸発表会、自分は実行委員をすることになった。実行委員をすることは今までなく初めてだった。自分からやりたいと手を挙げたがいざ、決定すると少し緊張した。実行委員で初めて集まる日、自分たちがどの仕事をするか話し合った。自分の希望は照明。けれど一学年は照明を希望する人が多かったためじゃんけんをすることになった。自分はまけてしまいあまっていた司会をすることになった。自分は大勢の前に立つと早口になつたりセリフをかんだりするため一気に不安になった。更に司会は各学年一人ずつのため、先輩二人に囲まれてもつと不安になった。でも幸い先輩たちと仲良くなれた。そこから本番のためにたくさんの練習を重ねた。途中、自分が体調を崩してしまい練習に参加できなかった。けど先輩たちがうまく対応してくれた。自分が復帰したときにはほとんどのセリフが決まっていた。自分が前に立つ場面として見学時の諸注意を言うことになった。セリフはまあまあ長かった。それからたくさん練習した。あっという間に本番になった。始まるまであと十分程度あった。その十分で諸注意のセリフを全部覚えることにした。すぐに本番が始まった。自分の番になった。すごく緊張して、足が震えて声も震えた。けれど何とか言いきれた。その終わった後の安心感はものすごかった。それからも司会を続けた。感想を聞くコーナーもやった。あっという間に閉会式になった。少し悲しいような気がした。終わって給食の時間になった。終わった後は友達に司会すごかったよ！！など色々な声をもらった。一番司会をやってよかったと思った。

学芸発表会を通して様々な経験ができた。実行委員の楽しさもわかったし、あまり関われない「先輩」とも仲良くなれた。あとみんなの発表がとてもすごかった。司会席で見る特別感もあった。この練習してきた経験は今後に絶対生かしたいと思う。